

APUNTES

16

25 de Agosto de 1934

Eugenesia

Por el Dr. Ricardo Jiménez Núñez

(Notas entresacadas del libro "Higiene al alcance de los Niños"
del mismo autor.)

La corteza terrestre nos enseña, por medio de los restos orgánicos o fósiles sepultados en sus capas sedimentarias, que todas las especies vivientes, plantas y animales, que existen hoy, no son lo que fueron antes; han ido cambiando de forma, de aspecto, de aptitudes, de cualidades. Las especies primitivas eran casi siempre más toscas, más grandes, menos finas; los animales eran de un aspecto monstruoso; los hombres eran más salvajes, menos humanos, arrastraban una existencia miserable, viviendo en cuevas, en lucha perpetua con la desencadenada Naturaleza y con sus semejantes. En los museos de todos los países civilizados existen ejemplares auténticos de seres desaparecidos, de las edades que ya pasaron, que nos enseñan cómo se ha ido desenvolviendo la escala de los seres. El iguanodón era una lagartija gigantesca de más de ocho metros de longitud; el mastodonte era un elefante de gran tamaño armado con cuatro colmillos; nuestro inteligente caballo, fue en los tiempos prehistóricos un animal inferior, del tamaño de un perro, con cinco dedos en